



Ateliers de pratiques musicales

adaptées pour enfants atteints de
troubles du spectre de l'autisme

« La musique est à la portée de tous, pourvu qu'on la porte à tous »
Alain Carré, professeur d'université (Art en thérapie et psychopédagogie)

L'Institut de musique Orphée et l'Éveil Roquecourbain (agrée jeunesse et éducation populaire) proposent à des enfants atteints de troubles autistiques une activité musicale hebdomadaire de 1 heure. Organisée en petits groupes de 4 enfants et encadrée par Mme Sarah Jorge, psychologue et Mme Céline Gaches, musicienne intervenante.



Plusieurs objectifs sont visés :

- ♥ Proposer un temps de fort de plaisir musical partagé
- ♥ Exercer la mobilité et travailler la respiration
- ♥ Favoriser la communication et améliorer le comportement
- ♥ Stimuler l'audition et susciter la créativité
- ♥ Solliciter l'imagination et la représentation mentale
- ♥ Améliorer l'attention et la concentration
- ♥ Exercer la mémoire à court et moyen terme

Les séances se dérouleront tous les mardis de 17h30 à 18h30
Prix pour l'année : 400€ pour 30 séances
+ 10€ d'adhésion à l'association Éveil Roquecourbain

À noter : cet atelier n'est pas, pour l'instant, un atelier de musicothérapie qui s'inscrirait dans une démarche soignante. Il s'agit bien de mettre en avant le plaisir d'une pratique musicale adaptée.